

LA: Das Rezept heißt Freiheit

ÄNDERUNGSAANTRAG LA-181-2

Antragsteller*in: Sophie Wotschke

Antragstext

Von Zeile 180 bis 181 einfügen:

Unterricht verankert sein. Wer früh über Risiken aufgeklärt wird, kann später eigenverantwortlich Entscheidungen treffen.

Zudem muss auf jedem Produkt klar und anschaulich erkenntlich sein, wie viel Zucker in diesem Produkt enthalten ist. Aktuell gibt es unzählige verschiedene chemische Bezeichnungen für Zucker. Für Konsument:innen ist daher oftmals nicht klar, wie viel Zucker ein Produkt tatsächlich enthält. Um Konsument:innen echte Entscheidungsfreiheit zu bieten, fordern wir, dass der Zuckergehalt in jedem Produkt klar ersichtlich in Zuckerwürfel angegeben wird.